

## Tourenbericht **Tschugg nach Erlach**

Donnerstag 14.03.2024 Tourenleiterin: Christiane Benoit 20 Teilnehmer

16 Wanderlustige und 4 zum Zmittag

Ausgangspunkt Bahnhof Lyss wo wir fast komplett in den Zug steigen nach Ins und danach mit dem Postauto bis Tschugg. Dort sind wir vollzählig und können starten. Leider Nebel soweit das Auge reicht trotz Sonnen- Ankündigung der Meteo !! Dann geht es leicht hoch durch den Wald auf den Jolimont. wo normalerweise eine super Sicht ist gegen den Chasseral und die Oberländer. Wir können froh sein dass alle Teilnehmer die Gegend kennen und somit war es kein Problem nichts zu sehen wegen dem „blöden „ Nebel !!

Nach einem kurzen Halt auf dem Jolimont mit den grossen Findlingen vom Wallis , geht's Richtung Schloss Erlach wo wir im Innenhof noch etwas weilen. Nun wird es langsam Zeit zum Z`mittag und runter geht's durch die Altstadt bis in die Pizzeria Margeritha wo eine super Menu-Auswahl geboten wird. Hier warten bereits die 4 restlichen Teilnehmer auf uns. Nun kommt endlich die ersehnte Sonne die uns für die Rückkehr auf dem Rebenweg begleitet bis nach Tschugg. Das Postauto nimmt uns wieder mit bis nach Lüscherz und von dort aus gehen wir mit dem „ Moosrigger „ nach Hause via Biel. Es war einen sehr schönen Tag mit viel Eindrücke und merci liebe Christiane für die gute Organisation. Mach weiter so ! wir kommen wieder mit Dir.

Die Schreibenden Therese

.